



Presidente Macron da fuerte espaldarazo a Valparaíso para ser sede del Tratado de Alta Mar: "Francia apoya la candidatura"



"La extracción de recursos en Chile, como en todas partes del mundo, debe imperativamente traer beneficios locales y respetar las más altas normas medioambientales y sociales", señaló el Mandatario desde el Congreso.

En el marco de su visita al Congreso Nacional en Valparaíso, el presidente de Francia, **Emmanuel Macron**, manifestó el apoyo del país europeo a la postulación de **Valparaíso como sede de la Secretaría del Tratado para la Conservación de la Biodiversidad** más allá de las áreas de Jurisdicción Nacional (BBNJ, en inglés), conocido como Tratado de Alta Mar. "Desde hace demasiado tiempo, empresas predatoras imponen cláusulas leoninas en detrimento de las poblaciones locales y empobreciendo a las poblaciones. A eso decimos que no. Ha llegado la hora de dejar definitivamente de lado ese modelo. **La extracción de recursos en Chile, como en todas partes del mundo, debe imperativamente traer beneficios**

locales y respetar las más altas normas medioambientales y sociales", señaló el mandatario. Bajo ese contexto, aseguró que el compromiso de Francia -en la materia- "como país que tiene un profundo apego a la dignidad humana, como país socio de Chile, como país amigo, esta ambición de proteger nuestras tierras, nuestros mares, **también es un compromiso de proteger el alta mar y los océanos**". "Tanto Chile como Francia, por su geografía, compartimos una misma ambición, la de **crear áreas protegidas en alta mar y luchar contra la pesca ilícita, ilegal y no registrada**", agregó. En esa línea, afirmó estar "orgulloso de poder anunciar que Francia ha firmado y va a impulsar a los demás países a **ratificar el tra-**

tado (de Alta Mar) del que usted acaba de hablar, señor presidente, que nos permitirá construir este marco internacional". El Presidente complementó señalando que "**esperamos poder anunciar las 60 ratificaciones** con ocasión de la conferencia de Naciones Unidas sobre Océanos que organiza Francia en Niza en junio del 2025 a la que les invitamos". Además, dijo estar "orgulloso" de "anunciar que **Francia apoya la candidatura de Valparaíso como sede del tratado sobre la biodiversidad en Alta Mar**". Por su parte, el presidente del Senado, **José García Ruminot**, sostuvo que "nuestros casi seis mil quinientos kilómetros de costa, y nuestra colosal riqueza de biodiversidad marina, convierten a **Chile en el mejor candidato para ser sede de**

la secretaria del acuerdo del cual Francia es firmante. Esperamos contar con su apoyo, presidente, en esta definición", enfatizó. "En un entorno global en que acechan riesgos como el populismo, el cambio climático, las guerras y las tentaciones totalitarias, **Francia y Chile están llamados a ser paradigmas de defensa de la democracia, fomento del multilateralismo y promotores de la paz, la libertad, y la justicia social**", recalcó.